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In festa per il ··Perdono"
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Riunione
Comlllercio
e iniziative'
,. BASTIA UMBRA - Si
e svolta ieri sera
un'altra riunione tra
Comune di Bastia
(rappresentato
dall'assessore al
commercio Andrea
Tabarrini), Proloco,
Confcommercìo.
Confesercenti, Con
fanigianato, Ente
Palio, Bastia Città
Mercato, Umbriafie
re e Cna (Associazio
ne piccola e media
impresa), per la crea
zione di iniziative ed
eventi che promuo
vano il territorio di
Bastia Umbra e che
abbiano ricadute po
sitive sullo sviluppo
del territorio. Le riu
nioni, cominciate in
aprile, servono a fare
il punto della situa
zione economica del
bastiolo, e ogni sog
getto coinvolto, pUI
conservando le pro
prie prerogative,
metterà a disposizio
ne degli altri la sua
esperienza, per arri
vare infine alla crea
zione di un ente uni
co che affronti in ma
niera univoca i pro
blemi di tutti. "Vo
gliamo creare - spie
ga il presidente della
Confcommercio,
Marco Caccinelli 
un'economia di scala
che sfrutti l'espe
rienza maturata da
ogni ente coinvolto
nel suo settore spe
cifico. In questo mo
do ogni iniziativa,
pUI realizzata da enti
diversi, avd una sor
ta di 'marchio' che la
renda omogenea alle
altre".

• •
Nuove videocamere
illStaUate sul territorio
ASSISI - il Pre~4J. ,perugia Laudanna ha
convocato, martedl!K:drso, il "Comitato Provin
ciale per la Sicurezza". coordinato anche del
questore De Felice, a cui hanno partedpato i
vertici di carabinieri, tutte le altre "tone deU'or-'
dine" e i sindaci fra cui quello di Assisi Claudio
Rieci. E' stato fatto il "punto sulla situazione"
cberstanre i numeri, appaTernol,to mig'liprata,
ad ASsisi, Iispetto ad un anno fa'sopratt\ftto sul
tema della "lona contro le droghe" e sui "fUrti in
aree extraurbane" . Alcuni problemi rimangonò,
ancora, sul "nomadismo". Ad Assisi inoltre si
sta completandò l'istallazione di un ulteriore
numero divideo camere (59 in totale), puntHuce
(o~tre1800 negli ultimi sei anni), miglioramen~
to di spazi pubblici, impegno per la realizzazione
delle nuove caserme (polizia e carabinieri), cO()r
dinamento fra le Forze dell'Ordine, attività del
"gruppo di volontari per la.:4licurezza", migliora
mento della sicurezza stradale:

quelle persone che si sono succedu"
te nei partiti cheattualmente han
no dato ilvia a questa nuova forma
zione, i quali, per anni si sono
impegnati attivamente nell 'aromi
nistrare la nostra città. Fermo re
stando che questo non sarà un par
tito degli 'ex' - ha precisato ancora
lo stesso Lombardi - ma una nuova
identità che raggrupperàtutti colo
ro che si sentOnO capaci di "dare"
un contributo leale, onesto e disin
teressato alla politica nella suavera
ed unica etimologia: arte del gover
nare". La segreteria di coordina
mento ha già fIssato tre riunioni di
lavoro durante il mese di agosto, in
cui elaborerà un documento che
verrà sottoposto.-almrmtato il gior
no Zl dello 8t5SO mese. ,/

RoIdMo locdrI

Flavia Pagliochini

al comitato; a questo proposito sono annunciati due
banchetti, che saranno- istallati in piazza Mazzini ed
in Piazza del Mercato a partire da venerdì. La petizio
ne, in cui i cittadini chiedono al Comune "l'utilizzo
delle volumetrie già destinate a scuole nell'area ex
Deltafina, per consentire entro brevissimo tempo il

superamento della mancanza di au
le e di strutture idonee ad accogliere
il crescente numero di studenti, e la
rinuncia all'ampliamento delle vo
lumetrie destinate a commercio
confennando le scelte previste dal
piano in vigore", stigmatizza anche
la distruzione della piscina "Eden
Rock", e chiede inoltre "la realizza
zione del sottopasso di Via Irlanda,
che sarà di supporto fondamentale
anche alpolo scolastico" e "larinun
da alla rotatona tra via Roma eViale
Giontella, per dare maggiore valore

all'intera area anche dal punto di vista della qualità
architettonica, preservando l'area d'ingresso di detta
zona", sottolineando infine il "profondo e totale
dissenso" alla variante adottata con delibera N S4 nel
Consiglio Comunale del 18jo6jo7.

te dei ventidue promoton, l'obiet
tivo principale sarà quello del coin
volgimento di una base larga, for
mata da soggetti fmora ai "margi
ni" della politica, con cui costruire
un nuovo momento di aggregazio
ne che sappia guardare con lungi
miranza alle problematiche socio
economiche-cu1turali della città,
}WteDdo cbll'~di tutte

• Nominata
luneclì scorso
una segreteria
di coordinamento

FeIIa ......... Celebrazioni alla baSilica di Santa Maria
degli Angeli

Bastia

LINEE GUIDA Per l:ap:Quntamento del prosslmD 14 Qtt9_bre

Fissati tre incontri per il Pd

Sì della Giunta
Sussidi
per anziani
.ASSISI - La Giun
ta comunale conti
nua il suo lavoro,
anche nel periodo
estivo, con l'appro
vazione di nume
rosi atti tra cui i
"sussidi economici
a favore di anzia
ni" , per l'anno
2007. Si tratta di
una iniziativa che
si ripete da qualche
anno e che prevede
una cifra annuale.
di S60 euro, a fa
vore degli ultra set
tantacinquenni in
"condizioni disa
giate".

BAsTIA UMBRA - Il comitato pro
motore del Partito Democratico si è
riunito ufficialmente per la prima
volta nella serata di lunedì, con
all'ordine del giorno la nomina di
una segreteria di coordinamento.
Il primo passo per arrivare alla scel
ta è stato che la compagine dovesse
essere costituita da quattro perso
ne, due donne e due uomini, per
poi arrivare ai nomi dei componen
ti, che sono: Ramona Furiani, Ro
sita Maggesi, Emanuele Rossi,
Graziano Lombardi, i quali dovran
no tracciare le prime linee guida di
un percorso che porti sì a risultati
soddisfacenti entro il 14 ottobre,
ma che guardi piùal futuro di que
sto nuovo paIUto. "blfatti - ha. di
chW3Io Graziano 1.Dmbardi - da.
ciòc:be èeu:e:so nellepdmebllbl-

EX DELTAFINA E' stato nominato presidente all'unanimità

Zocchetti eletto dal Comitato
BASTIA UMBRA - Sergio Zocchetti è stato eletto
all'unanimità presidente del "Comitato per le scuole
nell'area ex Deltafina". La sua elezione, assieme a
quella di Leonardo Brozzi e Marco Fortebracci in
qualità di vicepresidenti, è avvenuta martedì sera,
nel corso di una riunione in cui si è nominato anche
l'addetto stampa del comitato,
Federica Rascelli, ed il segretario,
Gianluca Ridolfi. Il comitato, che
si è riunito anche ieri sera per
discutere dell'allestimento della
sede, dell'attività dei prossimi
giorni e delle iniziative per ilmese
di settembre, vuole sensibilizzare
l'interesse dei cittadini, soprat
tutto dei giovani, per la cosa pub
blica. "Le scelte che questa ammi
nistrazione ha adottato non ci
convincono affatto, e ci preoccu
pano ancor di più le dichiarazioni
degli amministratori che cercano di far passare ciò
che deve essere previsto da ogni piano di recupero,
come una quantità adeguata di parcheggi, una viabi
lità migliorata ed il palazzo della salute (da sempre
previsto nel progetto), per una miglioria". Prosegue
intanto anche la raccolta delle firme e delle adesioni

--

Lorenzo Capezzali
AssisI

E' nella millenaria tra
dizione religiosa del
francescanesimo che
il "Perdono di Assisi"
trova le sue profonde
radici e per tre giorni
Santa Maria degli An
geli vive uno dei mo
menti più sublimi e
più sentiti del magi
stero terreno del Pove
rello: quello del perdo
no delle anime nel vi
sitare la chiesetta del
la Porziuncola, come il
Cristo gli indicò dopo
l'apparizione.
Fitto è il calendario de
gli avvenimenti sino a
domani, che si susse
guiranno per dare vita
alla manifestazione
religiosa.
Una serie di celebra
zioni che per due gior
ni coinvolgono tutta la
comunità assisiate.
A cominciare dall'in
contro avuto proprio
ieri tra la Municipali
ta' e la popolazione nel
segno del coneo civile
che si è sviluppato si
no alla Basilica ange
lana.
Il sindaco di Assisi,
Claudio Ricci, dopo la
celebrazione dei "Pri
mi Vespri del Perdo
no" , presieduta dal ve
scovo diocesano mon
signor Domenico 50r
rentino, ha donato al
la comunita' religiosa
dei frati minori l'in
censo, simbolo di con
tinuita' e devozione
verso Francesco d'As
sisi da parte della po
polazione comunale di
Assisi.
Oggi alle ore 11 per la
festa del Perdono è
prevista la solenn,e ce
lebrazione Eucaristica
nella Chiesa Patriarca~

le, con la presenza del
legato pontificio per la
Basilica papale della
Porziuncola, cardinale
Attilio Nicora.
Seguiranno subito do
po la celebrazione, la
supplica alla Madonna
degli Angeli e il Canto
dei Pellegrini, che co
me ogni anno si porta
no in molti a visitare
la Porziuncola per se
guire la preghiera del
pentimento del Frate
Patrono d'Italia.
La tradizione vuole
che si facciano tre giri
attorno alla Chiesetta
per ottenere il perdono
dei propri peccati.
Domani la giornata
della "Festa Francesca
na" verra' conclusa, in
via del tutto straordi
naria, dal "Concerto
del Perdono", eseguito
dalla ]uni Orchestra
dell'Accademia Nazio
nale Santa Cecilia di
Roma.
Un appuntamento, or
ganizzato per la prima
volta all'interno delle
celebrazioni. che mira
a coinvolgere tutta. la
popolazione e non s0
lo.


